

Critica morenista ‘campana anticipada’ de Chávez

REFORMA / STAFF

El secretario general de Morena en Puebla, Agustín Guerrero, se unió a los señalamientos de la Oposición contra la senadora morenista Andrea Chávez por presuntos actos ilegales y anticipados de campana.

“Esta campana es ilegal. Son actos anticipados”, señaló Guerrero en redes junto con la foto de una unidad de pruebas clínicas rotulada con la imagen de la senadora.

El morenista dijo que Andrea Chávez debe informar el origen de los recursos



■ Ambulancias con el rostro de la senadora Andrea Chávez, algunas con placas del Edomex, han sido vistas en el País.

y declararlos, porque se trata de una campana inmoral.

“Contraviene los principios de Morena y la ética que Andrés Manuel López Obrador nos inculcó”, agregó.

El pasado 1 de abril, el PAN denunció ante la FGR a Andrea Chávez por el presunto financiamiento ilegal de actos anticipados de campana en Chihuahua, en los

que habría cometido 15 delitos, entre ellos delincuencia organizada, lavado de dinero y defraudación fiscal.

La querrela fue presentada por las caravanas de la salud que encabeza.

Chávez calificó la denuncia como un circo.

“En el distinguido elenco se encontraba el líder del Cártel Inmobiliario, un golpeador de mujeres, la sobrina de Calderón y la eterna pluri”, sostuvo y difundió un fragmento de la película *Ratatouille*, en donde se ve a tres ratas y una dice: “Somos lo que somos, somos ratas”.

Especial